



ACCION DE BOMBEROS. Dos bomberos captados en acción durante el incendio que anteanoche destruyó 11 negocios en la 5ª Avenida Sur y 4ª Calle Poniente, San Salvador. Los bomberos trabajaron desde las 11 de la noche del sábado hasta las 7 horas de ayer domingo, según informaron. (Foto de Pérez).

Incendio Destruye Once Negocios en S. Salvador

Un incendio destruyó once negocios a medianoche del sábado en la 4ª Calle Poniente y 5ª Avenida Sur, en esta capital.

El fuego arrasó los siguientes centros comerciales: "Panadería Argentina", "Bazar Ayala", "Ferretería García", "Calzado Ayala", "Librería Pipil", "Bazar Los Angeles", almacén de don Julio Chávez, "Bazar Olimpia", "Bazar San Francisco" y parcialmente "La Nueva Milagrosa".

La "Librería Pipil" es segunda vez que queda consumida por el fuego. La primera fue cuando el local se encontraba en la Calle Arce, frente al Supermercado "Todos" de esa vía.

Los bomberos informaron que el

incendio comenzó en la "Librería Pipil" pero hasta ayer se ignoraba (qué motivos lo produjeron).

Los propietarios de todos los centros comerciales incendiados se hallaban ausentes a la hora del siniestro, según los informes.

Los bomberos enviaron cuatro unidades, las que lucharon contra las llamas hasta en la madrugada. Las unidades se retiraron hasta ayer a las siete horas, según dijeron.

A la hora del incendio, acudieron miembros de los Cuerpos de Seguridad, que se mantuvieron vigilando para evitar robos.

Con este incendio, son varios los que ocurren en ese sector, de acuerdo con los informes. En

menos de un mes, más de 30 negocios han sido destruidos por el fuego y han dejado prácticamente en la calle a igual número de comerciantes, quienes no tenían seguros contra incendio. Los incendios de días anteriores se registraron en la 7ª Avenida Sur y 1ª Calle Poniente, en cuyos casos se sospechó mano criminal, pero no se ha comprobado nada legalmente, según los informes.

Reorganizarán Directiva ASES

Reorganización de la directiva de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas se efectuará el 19, en su propio local, según informan.

La convocatoria la ha hecho su presidenta señorita Diana Cecilia Valle para la celebración de Asamblea General Ordinaria, en la cual, además de la reorganización de la directiva, se conocerá un informe semestral, balance de situación e informe de la tesorería y otros asuntos.

exenciones impositivas para la materia prima y otros privilegios de índole fiscal para la importación de los equipos y maquinaria necesarios para el proceso industrial.

Esto permitirá renovar y modernizar las instalaciones industriales y, naturalmente, un sustancial mejoramiento de la productividad de las plantas.

Economía espera que el III Protocolo dará nuevos impulsos a la industria salvadoreña.

Protocolo Incentivos Fiscales Apoya a Empresas Industriales

Cuatrocientas empresas industriales se acogerán a los beneficios que otorga el Tercer Protocolo de Incentivos Fiscales al desarrollo industrial una vez entre en vigencia, conforme anunció el Ministerio de Educación.

Hasta la fecha, la Dirección de Industrias de ese Ministerio ha recibido 85 solicitudes de empresas que entrarán a gozar de aquellos incentivos hasta 1983, tal como lo estipula aquel instrumento.

Tales empresas y el resto que pidan esos beneficios tendrán

De Dos Tiros en la Cabeza Muere Egresado de Derecho

De dos tiros en la cabeza murió el bachiller Manuel Amilcat Panameño González, quien residía en la Colonia Amatepec, Soyapango, en donde su cadáver fue encontrado tres días después de ocurrido el hecho.

Debido al estado de putrefacción en que se encontraba el cadáver, el Br. Jaime Benjamín Trabainio, Juez de Soyapango, ordenó que lo trasladaran al Centro Judicial "Isidro Menéndez", de San Salvador, para efectos de autopsia, en donde los médicos forenses comprobaron que el occiso presentaba dos orificios de bala en la sien derecha, que no tenían salida.

A la hora en que se produjo el traslado del cadáver —según se informó— no encontraron arma de fuego en la cama donde se hallaba el occiso, pero dentro de las sábanas apareció una pistola calibre 22, como de juguete, con la que se supone fue ultimado el estudiante.

El Br. Panameño González tenía 30 años. Trabajó como diez años en los juzgados de lo Civil de San Salvador y últimamente lo hacía como auxiliar del 4º de lo Civil. Era egresado de la facultad de derecho.

El cadáver fue recogido por su familia y trasladado a San Esteban

—Favor pase a la Pág. 65.

Alcalde de Guatemala Visitará el Martes a Nueva San Salvador

SANTA TECLA. El martes por la mañana estará de visita en esta ciudad el Alcalde de Quezaltenango, Guatemala, a quien lo nombrarán "HUESPED DE HONOR" y le entregarán la llave de la ciudad.

Los actos serán los siguientes: Ingreso de las autoridades locales de Quezaltenango. Guatemala. Himno Nacional de El Salvador. Himno Nacional de Guatemala. Entrega de la Llave de la Ciudad, al Sr. Alcalde de Quezaltenango, don Jorge Valverde Peña, por el Alcalde Municipal de Nueva San Salvador, don Alfredo Torres Zela-

da. Palabras de Bienvenida por el señor Secretario Municipal, don Gonzalo Ramírez Argueta. Pieza Musical interpretada por la Banda Militar. Entrega de Pergamino al Alcalde visitante, donde lo declararán Huesped de Honor. Firma del libro de Oro por las distinguidas autoridades. Recepción en el despacho del Alcalde.

Seguidamente se dirigirán al Colegio Bethania, para asistir a las Bodas de Oro de esa Institución y en donde condecorarán a la fundadora del Instituto, Sor María de la Cruz Pinto Tobias, (Valdes Aguilari).

Trágica Muerte de Hermano de Alcaldesa de San Miguel

SAN MIGUEL. Trágicamente murió anteanoche don Cristóbal Giralt, hermano de doña Gloria Giralt, de García Prieto, alcaldesa de esta ciudad.

Las autoridades judiciales reconocieron el cadáver con una lesión de bala en la sien derecha y junto al occiso encontraron una escuadra 38 automática.

El hecho ocurrió en la 3ª Calle Poniente 107, donde reside doña Abigail Cueva viuda de Giralt, ma-

dre del difunto. El señor Giralt que era conocido ampliamente en esta ciudad con el nombre de "Cristobalito", estaba vinculado en sectores agrícolas en donde su muerte ha sido lamentada.

Los familiares del señor Giralt, al ser interrogados por el Juez de Turno, manifestaron que ignoraban qué razones pudo tener el fallecido para quitarse la vida, dado que coinciden que se trata de suicidio. (Ramírez).

Hoy Inician Matrícula Escolar en Santa Ana

SANTA ANA. Centenares de padres de familia acompañados de sus hijos comenzaron a llegar temprano del lunes 16 a escuelas de la localidad a fin de matricular a muchos jovencitos que inician algunos su carrera escolar de primaria. Se ha recomendado que los interesados pongan a estudiar al alumno en el centro educativo más inmediato, haciéndose énfasis en que la matrícula es completamente gratis y ningún director ni Sociedad de Padres de Familia está autorizado para cobrar "cuotas sociales".

Por su parte los supervisores docentes estarán ejerciendo visitas periódicas durante la matrícula a fin de solucionar cualquier problema que se confronte. Por otra parte muchos padres de familia visitaron EL DIARIO DE HOY para explicar que por no encontrarse las partidas de nacimiento en el Registro Civil de

la Alcaldía, no han obtenido aún ese documento por lo que se espera que el Consejo de Supervisores preste conjuntamente con el personal docente de las escuelas la cooperación del caso, mientras los perjudicados siguen un juicio de identidad y lograr reponer sus partidas de nacimiento que por deterioro de los libros la han perdido. (W.M.)

BUSESEN MAL ESTADO

SANTA ANA. Cuando menos unos ocho buses que transportaban durante sábado y domingo últimos excursionistas hacia el Santuario de Esquipulas, Guatemala, fueron obligados por parte de agentes de seguridad a suspender el viaje al encontrárseles con desperfectos mecánicos, según lo dieron a conocer fuentes responsables. (B)

—Favor pase a la Pág. 65.



CELEBRAN XXV ANIVERSARIO. Con motivo de celebrarse el XXV Aniversario de la Fundación de la Dirección de Publicaciones, de Educación, fue condecorado el Dr. Hugo Lindo, con Medalla de Plata y Diploma. Fue el fundador de esa dependencia. De izquierda a derecha, Ing. Juan José Bonilla, Dr. Hugo Lindo y Lic. Salvador Gálvez, de Publicaciones. (Foto de Rivas).